

Ä1 Damit Bayern Heimat bleibt – Betonflut eindämmen!

Antragsteller*in: Alfred Mayer (KV München-Stadt)

Änderungsantrag zu A2

Von Zeile 103 bis 104 einfügen:

der Planierarbeiten beenden und einen Damm gegen die Betonflut bauen – damit Bayern Heimat bleibt!

Die Grünen müssen sich vehement gegen die Ausweisung von Gewerbeflächen im Ballungsraum München einsetzen, um noch eine Chance zu haben, den dramatischen Fehlbestand an Wohnungen abzubauen zu können und den Verkehr und die Schadstoffbelastung nicht immer noch unerträglicher werden zu lassen.

Begründung

Im Ballungsraum München ist die Balance zwischen Arbeitsplätzen und Wohnraum so gestört, daß es inzwischen rund 800.000 Pendler und mindestens 300.000 Fernpendler gibt. Für Durchschnittsverdiener sind als Folge des Mangels Wohnungen unbezahlbar geworden. Die Straßen nach München sind stundenlang bei Arbeitsbeginn und Arbeitsende regelmäßig verstopft. Trotzdem wirbt die Stadt München weiterhin weltweit für den Wirtschaftsstandort München und weist weiterhin Gewerbeflächen aus während in anderen Gegenden, insbesondere in den Neuen Bundesländern Arbeitsplätze dramatisch fehlen und ein Million Wohnungen leer stehen.